

先の参院選でも際だつた高齢者と若者の投票率格差が気がかりです。シルバー社会を支える若者たちは少子化の一途。その先に輝く未来はあるのかと。い緊張感に襲われた

社説

2016 · 9 · 25

引きこもる
様さ、本人
雜ざなどが
ほのかに二
の、依然、
い。ただ、
間の存在、
が対等な立
重要であつ
た。18日朝刊4面に続報があ
るものさらに継続した取材

弊社社長のエッセイ

『思い出の扉』

(ホームページ掲載)の

一部が中日新聞・東京新聞の

社説に引用されました。

※JRの批評は最終版を基に
しています。 2016.9.25

十六日朝(米国時間)、CNNのニュース番組は、ニコヨーク・マンハッタンで起きた爆発事件に対する米大統領選の両候補者の反応を紹介し、トランプ候補が何からないうちに「爆弾」と決めつけたのは軽率だったのではないかとキャスターが指摘した。

し時の発言には「一二二一三一三一
クの爆弾事件について説明を
受けました」という部分があ
つたのだ。

今回の米大統領選挙で米メディアの特定の候補者への肩入れが目立つことは、七月三十一日のこの「ラム「マスクミと大統領選」」で新聞を例に紹介したが、放送も特定の候補者への支持を隠そうとした。FOXニュースに自らの番組を持つ保守派の論客ショーン・ハニティ氏は、トラン

た。えたのは32%にすぎなかつ

卷之三

「いじょく」
「女性は家庭」という価値観から引き
り、もとと周囲に
きつい印象
「気持ちが

面には一地域の人々が醸す山の見える関係を築くため、また8神社が子では「人

トニンフ候補「飛行機を降りる直前にニューヨークで爆弾が爆発したと聞いたが、詳細は分からぬ」

高指揮官としているされいのかその一言一句が注目されており、トランプ候補はこの事件で手痛い失点を喫したのでた。

視聴者の不信を買うことになると
る。世論調査会社ギャラップ
は「米国人のマスコミに対す
る信頼は過去最低に」と十四

大統領が辞任に追い込まれた
余韻の残る七六年の72%だつた。

低下する米メディアの信頼

た。18日朝刊4面に続報があ
るものさうに継続した取材

米大統領選は終盤戦に入り、どちらの候補が米国の景

し時の発言には「一二二一三」とクの爆弾事件について説明を受けました」という部分があつたのだ。

今回の米大統領選挙で米メディアの特定の候補者への肩入れが目立つことは、七月三十一日のこの「ラム「マスクミと大統領選」」で新聞を例に紹介したが、放送も特定の候補者への支持を隠そうとした。FOXニュースに自らの番組を持つ保守派の論客ショーン・ハニティ氏は、トラン

た。えたのは32%にすぎなかつ
■72年以来初の40%割れ
ギャラップでは、一九七二

卷之三